

PKBM Papa Lagar Bitung Terima Kunjungan dan Penghargaan STIE Pioneer Manado.

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 29, 2025 - 19:17



Ketua PKBM Papa Lagar Kasim Amuntu terima sertifikat penghargaan STIE Pioneer Manado



BITUNG - Dalam rangka Pengabdian kepada Masyarakat Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Pioner Manado, sambangi PKBM Papa Lagar Bitung, bertempat di Kelurahan Bitung Tengah Kec Maesa Bitung, rabu (29/01/2025)

Tim yang dipimpin Wakil Ketua II Bidang Drs.Lourens Mambu SE. Msi Wakil Ketua II Bidang Administrasi Umum dan Keuangan, Drs Laurens Mambu SE. M.Si didampingi Sekretaris Program Studi Beatrix Lapalelo, S.E.,M.Si, Kepala Perpustakaan dan Ketua Satgas PPKS Inneke Makaliwe, SE.M.Pd, Iskandar Rifai, SE.,M.Si Ketua Forum PKBM Kota Bitung, dan Ketua LPPM Dr Treesje Imran SPd M.Si, Ketua Senat Dr. Drs. Sefanya Oratmangun,SE.MM, Wakil Ketua I Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Hentje Kandati, SE. M.Si serta sejumlah Staf STIE Pioner Manado disambut baik para Tutor dan Anak didik PKBM Papa Lagar Bitung

Kunjungan dalam rangka pengabdian kepada masyarakat ini, selain memberikan materi Ilmu Pengetahuan soal Pengelolaan Sumber daya Manusia terhadap Peningkatan Ekonomi Masyarakat dan Strategi Pemasaran Usaha Mikro di Pedesaan, STIE Pioneer Manado juga memberikan Sertifikat sebagai bentuk penghargaan kepada PKBM Papa Lagar kota Bitung ini yang diberikan langsung oleh Wakil Ketua I Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Hentje Kandati SE.M.Si

Ketua PKBM Papa Lagar Kasim Amuntu S.Sos dikesempatan itu menyampaikan ucapan terima kasih kepada Tim dan Jajaran STIE Pioneer Manado atas kunjungan dan juga penghargaan yang diberikan kepada PKBM Papa Lagar kota Bitung.

" Selaku kepala penyelenggaraan PKBM Papa Lagar, menyampaikan terima kasih atas kunjungan kegiatan ilmiah, oleh TIM STIE Pioneer Manado In. " ucap Amuntu

Melanjutkan, Kasim menuturkan, kunjungan ini tentunya sangat bermanfaat bagi anak didik dan para Tutor dan masyarakat disekitar PKBM Papa Lagar, dalam rangka menambah wawasan Ilmu Pengetahuan soal Pemasaran usaha Mikro dan peningkatan ekonomi masyarakat.

" Ini sangat bermanfaat dalam menambah wawasan Ilmu pengetahuan, Selaku Ketua Penyelenggara PKBM Papa Lagar, Mewakili Dewan Tutor dan Anak didik

Kami juga menyampaikan terima kasih atas pemberian Sertifikat penghargaan STIE Pioneer Manado dalam penyelenggaraan dimaksud, Terima kasih," pungkasnya.

(AH)